

# **PROPOSICIÓN DE VALOR**

Nos diferenciamos de los demás geriátricos porque ofrecemos servicios “low-cost”. Es conocido que las residencias de la 3ª edad son muy caras. Por ello, nos ofrecemos a dar un servicio barato y de calidad.

A tenor con las necesidades de nuestros clientes, hemos realizado un desglose de lo que ofrecemos:

-Servicio “low-cost” (más barata que las residencias convencionales).  
Gracias a esto, acercamos nuestro servicio a un mayor número de público.

-Servicio cercano y leal al cliente.

-Cuidadores cercanos.

En resumidas cuentas, destacamos por nuestra cercanía al cliente y nuestro reducido precio.